50 JAHRE

und kein bisschen leise!

Die Ascheberger freie Wählergemeinschaft blickt am 19.02.2020 auf 50 Jahre erfolgreiche Gemeindearbeit zurück.

Unabhängig von den großen Parteien setzte und setzt sich die AFW - fordernd und eindringlich – erfolgreich für die Ascheberger Bürger ein.

Die AFW hat erreicht, unser Dorf zukunftsfähig und attraktiv zu gestalten und gleichzeitig ihren liebenswerten Charakter zu erhalten.

Und so fühlen sich Singles und Familien, Jung und Alt wohl in unserem Heimatort Ascheberg

AFW

Mit Herz und Verstand für die Zukunft Aschebergs